

ABSTRAK

Elsa Syarifuddin, 2024. *“Tinjauan Kriminologi Terhadap Kekerasan Seksual Anak dalam Keluarga di Luwu Utara”*. Skripsi Prodi Hukum Tata Negara Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Hj. Anita Marwing dan Ulfa.

Skripsi ini membahas tentang Tinjauan Kriminologi Terhadap Kekerasan Seksual Dalam Keluarga di Luwu Utara. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kasus kekerasan seksual dalam keluarga yang terjadi di Luwu Utara, bagaimana tinjauan kriminologi terhadap kekerasan seksual dalam lingkungan keluarga di Luwu Utara dan untuk memahami upaya yang dilakukan penegak hukum dalam mencegah terjadinya kekerasan seksual dalam lingkungan keluarga di Luwu Utara. Jenis penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan hukum empiris. Pada penelitian ini data primer bersumber dari hasil wawancara dengan kepala Unit PPA Polres Luwu Utara dan unit PPA Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Luwu Utara, sementara data sekunder bersumber dari studi kepustakaan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan melakukan observasi, wawancara dan dokumentasi. Berdasarkan dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa faktor- faktor yang mendorong seseorang dalam melakukan kejahatan seksual tehusus dalam keluarga yaitu faktor ekonomi, gagalnya pengasuhan, lingkungan, perkembangan teknologi dan pendidikan. Ada beberapa dampak dari kekerasan seksual terhadap anak, diantaranya, trauma berkepanjangan, stigma masyarakat dan cacat fisik seumur hidup. Selain dampak dari kekerasan seksual terdapat juga hambatan atau tantangan yang dihadapi yaitu, pihak keluarga korban tidak mau melakukan visum dan kurangnya tenaga psikolog. Kemudian peran unit PPA (Perlindungan Perempuan dan Anak) adalah melakukan pendampingan dan menerima layanan pengaduan korban, adapun upaya pencegahan kekerasan seksual dalam keluarga yang dilakukan oleh pemerintah dan penegak hukum Luwu Utara yaitu melakukan sosialisasi, edukasi dan kerjasama lintas sektoral.

Kata kunci : Kriminologi, Perlindungan Anak, Kekerasan Seksual, Anak, Keluarga.